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REQUERIMENTO N° 11/2025 

Autoria: Vereador Alexandre das Neves 

“Solicita informação aos Correios sobre a não entrega de correspondéncia 

nos bairros que especificam”. 

Senhor Presidente, 

Nobres Vereadores. 

Requeiro a mesa, ouvido o Plenério, que seja oficiado a Empresa 

Brasileira de Correios sobre o motivo pelo qual ndo são entregues correspondéncias nos 

seguintes bairros: Vila Batista e Trés Barras, neste municipio de Pedro de Toledo/SP. 

JUSTIFICATIVA 

Este pedido se faz necessario, pois tenho o compromisso em defender os 

interesses da populagdo, uma vez que recebi varias reclamações de moradores sobre a 

ndo realização desse servio, na qual os mesmos precisam se deslocar de suas 

&) de correspondéncia na agéncia. residéncias até o centro da cidade para retir‘?l 

Em razio do exposto, requeiro a Vossa Exceléncia, que nos envie a 

informação no prazo regimental. 

Plenario Massao Ka


